

■ Evitar riesgos

Árboles caídos y cortes de energía: El balance de las lluvias en Cali



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 11 de Octubre, 2024

Durante la tarde de este jueves, las fuertes lluvias en Cali provocaron diversas emergencias en varias zonas de la ciudad.

El jefe de estación central de los Bomberos de Cali, Rafael Agudelo, reportó que atendieron entre 20 y 25 incidentes relacionados con las precipitaciones.

Entre los eventos atendidos, destacaron la caída de árboles y líneas eléctricas en el sur de la ciudad, lo que afectó la movilidad y el suministro de energía en algunos sectores.

También se presentaron emergencias médicas, una fuga de gas y un incendio estructural, en el cual una menor fue trasladada a un centro asistencial por inhalación de humo.

A pesar de la gravedad de los incidentes, el jefe Agudelo informó que la situación mejoró conforme las lluvias cesaron, y que la ciudad se encuentra en un estado más tranquilo.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

“La línea 109 de emergencia de los Bomberos de Cali está disponible para servir a la comunidad”, recordó.

Reporte del clima

La Secretaría de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres emitió un boletín con información sobre la intensidad de las lluvias en Cali, destacando que en algunas estaciones de monitoreo se registraron precipitaciones significativas.

En la estación del CAM, por ejemplo, se reportaron 14 mm de lluvia, mientras que en San Bosco las precipitaciones alcanzaron los 241 mm hasta las 3:20 p.m.

Recomendaciones para la comunidad

Ante las continuas lluvias, las autoridades instaron a los ciudadanos a tomar precauciones para evitar accidentes o situaciones de riesgo. Entre las principales recomendaciones están:

1. Evitar salir de casa si no es estrictamente necesario.
2. No transitar por vías con riesgo de inundación.
3. No ubicarse bajo árboles durante tormentas por el riesgo de descarga eléctrica.
4. Ante cualquier emergencia, contactar las líneas telefónicas 119 (Bomberos), 144 (Defensa Civil) o 132 (Cruz Roja).

Las autoridades continuarán monitoreando las condiciones climáticas y atendiendo las emergencias que puedan surgir en las próximas horas.

Se recomienda a la ciudadanía seguir las indicaciones y mantenerse informada a través de los canales oficiales para evitar situaciones de riesgo.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Vecinos del Boulevard de Oriente denuncian abandono...

Residentes del Distrito de Aguablanca expresaron su...



Preocupación por marcha a favor de Petro en Cali durant...

Sectores del petrismo convocaron marchas en apoyo al presidente...



Denuncian demoras en la entrega de vehículos...

Los conductores de Cali que buscan recuperar sus vehículos...